



La Universidad convoca una treintena de becas y estancias de investigación

El objetivo de las ayudas es atraer talento joven tanto en el ámbito de los másteres como en el de los doctorados vinculados al ámbito de la enseñanza de español

R.D.L. | SALAMANCA

24 becas de matrícula, 2 estancias predoctorales y 1 estancia para docentes e investigadores conforman la oferta de ayudas convocadas por la Universidad de Salamanca dentro del Campus de Excelencia Internacional "Studii Salamantini", una iniciativa que tiene entre sus objetivos consolidar el liderazgo de la institución académica salmantina en la enseñanza de español y, a la vez, promover la movilidad internacional, favoreciendo la atracción de talento.

Con esa idea, la Universidad de Salamanca ha lanzado la convocatoria "USAL Forma", un programa formado por 4 becas de matrícula para la realización el próximo curso 2016-2017 del máster universitario en "Gestión lingüístico-cultural en la hispanofonía", y otras 20 para cursar el máster universitario en "Lengua y cultura hispánicas" en el periodo 2016-2018.

Pero la iniciativa va más allá del estudio de las lenguas, ya que con estas ayudas, que son fruto de la financiación conseguida con la convocatoria 2015 de Campus de Excelencia, también pretende impulsar la investigación en el ámbito del español. Para cumplir ese objetivo, la Universidad promueve "USAL en Red", programa dentro del que se enmarca una estancia predoctoral de 6 meses para 2 estudiantes del programa de doctorado "Español: investigación avanzada en lengua y literatura". Esta estancia se dividirá en dos tramos: de septiembre a diciembre de 2016 y de abril a julio de 2017.

Asimismo, dentro de esta convocatoria, el Estudio salmantino ofrece una plaza para que profesionales de universidades extranjeras puedan completar su



Facultad de Filología, donde realizarán su estancia los investigadores becados. | ARCHIVO

LOS DETALLES

Máster gestión lingüístico-cultural

Se convocan 4 becas de matrícula para cursar el máster en "Gestión lingüístico cultural en la hispanofonía". Contacto: masterglch@usal.es. Plazo de solicitud hasta el 15 de septiembre.

Máster lengua y literatura

20 ayudas para el máster en "Lengua y cultura hispánicas en el bienio 2016-2018". Contacto mulch@usal.es. Plazo de solicitud hasta el 22 de septiembre.

Doctorado Español: investigación avanzada

Estancias de 1 y 6 meses en el programa de doctorado "Español: investigación avanzada en lengua y literatura", 2 predoctorales y 1 para docentes e investigadores de universidades extranjeras. Plazo de solicitud hasta el 15 de septiembre. Contcto usalened@usal.es.

formación con una estancia de un mes en la Universidad de Salamanca. Dirigida a personal de departamentos de español, la beca incluye una dotación de 2.500 euros, así como gastos de desplazamiento por un importe de hasta 1.400 euros, así como seguro médico. Los beneficiarios participarán en los trabajos del Departamento de Lengua Española.

Los interesados tienen hasta el 22 de julio para presentar sus solicitudes, con la excepción de las becas para el máster en "Gestión cultural en la hispanofonía" y las estancias de doctorado, en las que el plazo estará abierto hasta el mes de septiembre.